



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



1学期間 ご協力ありがとうございました

いよいよ夏休み！

1学期を振り返ると、いろいろな活動の際に、マスクを付けていない子どもたちの思いっきりの笑顔を見ることができたのが何よりだったなと1番に思いました。特に、先日、久しぶりに行われた色別の遊びで、笑顔と共に歓声があちらこちらであがっていたことが改めてうれしく思い出されます。保護者の皆様には、授業参観やリサイクル活動など様々な活動にご協力とご支援をいただき、ありがとうございました。7月21日からは、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。42日間という長い休みですが、怪我なく、元気に過ごしてほしいと思います。そして、9月1日（金）には、笑顔の全校生に会えることを願っています。

低・中・高ごとに校内水泳大会



7月の第1週に、低・中・高学年ごとに校内水泳大会が行われました。各学年で決めた種目を色別で競いました。どの学年も、水泳学習の学年目標をもとに、一人ひとりの今までの練習の成果を披露し合っていました。どの子のがんばりも素晴らしいものでした。なお、各学年の結果を合わせた総合優勝は、黄チームでした。おめでとうございます。



水泳交流

7月7日（金）5年生が幼稚園の年長さんと交流会をしました。今回は、4年ぶりにプールで実施しました。1組は「風船・ボール拾い」2組は「王様が宝探し」です。どちらも、学級で話し合い、準備や練習を進めてきました。当日の年長さんの嬉しそうな笑顔が5年生には何よりだったようです。



租税教室

7月3日（月）、6年生の租税教室がありました。税金がなくなるとどうなるのかについての動画を見るなどして、税金は、安心して生活するために社会を支えるものだと教わりました。また、税金についてのクイズや1億円と同じ重さのケースを持つ体験なども、興味深く楽しむことができました。



今年度1回目の全校ことばタイム集会（3年生の発表）



7月5日（水）、今年度1回目の全校ことばタイム集会があり、トップバッターとして3年生が発表しました。3年生は、国語で学習した「すいせんのラップ」の音読を聞かせてくれました。すいせん役やアリ役、カエル役などのグループに分かれての役割読みは声が揃っていて、練習の成果を発揮した3年生に全校生から拍手が送られました。



読み聞かせ

7月7日（金）、PTAふれあい委員会の方による読み聞かせがありました。2回目の今回は、3年、4年1組、4年2組の子どもたちが、読み聞かせを楽しみました。ふれあい委員会のみなさま、ありがとうございました。

